



Bericht und Beschlussempfehlung

des Innen- und Rechtsausschusses

Stellungnahme in dem Organstreitverfahren vor dem Landesverfassungsgericht des CDU-Landesverbands Schleswig-Holstein gegen den Minister für Inneres und Bundesangelegenheiten wegen regierungsamtlicher Wahlwerbung

Schreiben des Präsidenten des Schleswig-Holsteinischen Landesverfassungsgerichts vom 7. April 2017 - Az. LVerfG 5/17 -

Der Innen- und Rechtsausschuss hat sich mit der oben bezeichneten Sache in seiner Sitzung am 14. Juni 2017 beschäftigt.

Er empfiehlt dem Landtag einstimmig bei Enthaltung der AfD, wie folgt zu beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag tritt dem oben bezeichneten Verfahren nicht bei und gibt keine Stellungnahme ab.

Barbara Ostmeier
Vorsitzende